
 

 

 

 

 

 

 

 No dia dez de outubro de dois mil e dezassete, pelas dezassete horas e trinta minutos, 

reuniu o Conselho Geral do Agrupamentode Escolas de Avis, sob a presidência da professora Ana 

Bela Mendes Antunes, presidente deste órgão, com a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 

 A ata foi aprovada. 

 Ponto dois: avaliação da professora Margarida Maria de Almeida Costa Neves 

ao abrigo da alínea a) do ponto 2 do artigo 3º da portaria nº 266/2012 de 30 de agosto. 

Foi analisado o documento «Ficha de avaliação Interna da Avaliação do Desempenho Docente- 

Avaliação do Diretor» e relatório que justifica, com evidências, a avaliação da referida docente. 

A proposta de avaliação da professora Margarida Maria de Almeida Costa Neves foi 

aprovada. 

 Ponto três: outros assuntos. 

 A Presidente da CAP foi interpelada sobre o novo procedimento adotado pela 

direção que não permite que os alunos comam no refeitório quando não têm senha de 

almoço. 

 A Presidente da CAP explicou que: todos os alunos almoçam mesmo não tendo 

senha ou dinheiro no cartão; os alunos podem comer no bar uma sopa, uma sandes e 

fruta e esta medida foi tomada para evitar o desperdício de alimentos; os alunos podem 

adquirir a senha de almoço no próprio dia, até às 10h30m, tal como está legislado. 

                       

A Presidente do Conselho Geral                                                     A Secretária 

Ana Bela Antunes                                                                               Luísa Sousa 

 

SÍNTESE DA REUNIÃO DO CONSELHO GERAL 

Dez de outubro de dois mil e dezassete 


